

D'Italie en Suisse à ski

Programme

Interreg IIA Italie-Suisse

Titre du projet

Réalisation d'initiatives pour la promotion commune du domaine skiable de Cervinia-Zermatt

Coût

Côté valdôtain: 138 100 €,
dont 51 500 € UE et 41 300 € Etat
Côté valaisan: 254 000.- Fr. Sv.

Partenaires

- » Italie: Vallée d'Aoste (Cervino S.p.A.)
- » Suisse: Valais (Matterhorn Bahnen AG)

Les domaines skiabiles de Breuil-Cervinia, en Vallée d'Aoste, et de Zermatt, dans le Valais, se sont intégrés davantage grâce à un projet de coopération transfrontalière promu par les deux sociétés qui gèrent les remontées mécaniques. Depuis la saison hivernale 2000/2001, les skieurs qui fréquentent ces deux stations disposent d'une piste qui mène de l'arrivée de la télécabine Bontadini au Col du Théodule. Cela permet à tous les skieurs, même les moins experts, de passer du versant italien au domaine skiable de Zermatt. Cette piste, ouverte en octobre 2000, fait 220 mètres de long: elle est bordée de filets de protection et de panneaux d'indication appropriés... Et ce n'est pas tout! La promotion des domaines skiabiles des deux stations est maintenant assurée par la même brochure d'information. Il s'agit d'une petite "Z-Card" de poche, rédigée en italien et en français, dont il a été tiré 300.000 exemplaires. Les clients des deux stations la reçoivent gratuitement. Ce dépliant contient un petit plan des pistes des deux domaines et les services offerts: points de restauration et de secours, écoles de ski et prix des forfaits. ◀

La "Z-card"
de poche représentant
les domaines skiabiles de
Breuil-Cervinia et de Zermatt

